

Bern, 21. Januar 2011



**Sekretariat der Staatspolitischen Kommissionen
Parlamentsdienste
3003 Bern**

Vernehmlassung zur Vorlage, allen SchweizerInnen weiterhin den Bezug einer herkömmlichen, nichtbiometrischen Identitätskarte bei der Wohnsitzgemeinde zu ermöglichen

Sehr geehrte Damen und Herren

Wir bedanken uns für die Möglichkeit zur Stellungnahme, die wir gerne wahrnehmen:

Die SP hat die entsprechenden parlamentarischen Initiativen in der Kommission unterstützt und ist mit deren Umsetzung einverstanden. Sie geht dabei davon aus, dass mit der von der Kommission in Art. 2 Abs. 2^{ter} AwG gewählten Formulierung „Er (der Bundesrat) stellt sicher, dass auch eine Identitätskarte ohne Chip beantragt werden kann“ ein klarer Rechtsanspruch der jeweiligen AntragstellerInnen verbunden ist. Dies sollte in den Materialien entsprechend vermerkt werden.

Mit freundlichen Grüssen

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DER SCHWEIZ

Christian Levrat
Präsident

Carsten Schmidt
Politischer Fachsekretär